



LA CUENTA PÚBLICA.

San Antonio estuvo presente en la Cuenta Pública de la Seremi de Medio Ambiente

El trabajo ambiental desarrollado en la provincia de San Antonio ocupó un lugar especial en la Cuenta Pública Participativa 2024-2025 del seremi de Medio Ambiente, Alex Galleguillos, realizada en Viña del Mar. La autoridad presentó un balance de los avances en la región y destacó los proyectos ejecutados en comunas del litoral vinculados a reci-

claje y educación ambiental. Uno de los hitos fue el Fondo para el Reciclaje, que permitió que Cartagena y El Tabo desarrollaran iniciativas enfocadas en educación y sensibilización comunitaria. A ello se sumó El Quisco, donde en 2024 se ejecutaron proyectos financiados por el Fondo de Protección Ambiental. Estos logros

muestran que la provincia está jugando un rol activo en la promoción de una cultura sustentable. El seremi también destacó los avances en educación ambiental. Varios establecimientos de la región obtuvieron la certificación ambiental bajo el Sistema Nacional de Certificación Ambiental de Establecimientos Educativos, mientras que el Sis-

tema de Certificación Ambiental Municipal (Scam) mantiene a municipios locales en proceso de mejora continua. "Los avances que hoy mostramos son fruto de un esfuerzo colectivo que busca proteger el planeta desde cada comuna", señaló Alex Galleguillos, agradeciendo el trabajo de los equipos y municipios. ✪